

Hand in Hand – Sonderwoche Schule Krinau

In der vergangenen Woche erlebten die Schülerinnen und Schüler eine aufregende Spezialwoche voller Aktivitäten. Sie backten verschiedene Leckereien für die Gemeinschaft und meisterten zusammen grosse und kleine Herausforderungen in der Turnhalle. Das Theaterspielen ermöglichte es den Kindern, in Rollen zu schlüpfen und kreative Szenen einzustudieren. Zudem fand eine spannende Sinnesjagd durch Krinau statt, bei der die Kinder in Gruppen Rätsel lösten und ihre Sinne schärften. Alle Angebote standen unter dem Motto: Hand in Hand - die Gemeinschaft unserer Schule stärken.

Der Höhepunkt war die Übernachtung am Donnerstag. Im Zelt oder unter freiem Himmel genossen die Kinder das gemeinsame Abenteuer. Wie aufregend! Am Morgen danach stärkten wir uns bei einem leckeren Frühstück auf dem Pausenplatz und verabschiedeten uns ins wohlverdiente Wochenende.

